

INFORMACION IMPORTANTE SOBRE NIBIRU - MOISES Y LAS TABLAS DE LA LEY - SWARUU

Published 15 March 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¡Hola, Swaruu! ¿Cómo estás?

Swaruu (9): ¡Hola, Robert! Estoy muy bien y muy contenta de estar de nuevo aquí contigo. ¿Cómo estás?

Robert: También estoy contento de estar otro día más aquí. Gracias.

Swaruu (9): Acabo de terminar de ver tu último vídeo. Excelente. Gracias, Robert.

Robert: Gracias, Swaruu. Hay mucha interacción con los seguidores. Me voy a hacer una lista de preguntas.

Swaruu (9): Ok. Debo decir un comentario importante sobre Nibiru que lo explica de una vez por todas.

Robert: Muy bien.

Swaruu (9): No me tardaré mucho tiempo.

Robert: Tienes todo el tiempo, Swaruu.

Swaruu (9): Basándome tanto en registros de nosotras como también en registros que están en la Tierra pero de difícil interpretación, usando sólo las investigaciones provenientes de Jordan Maxwell y Michael Tsarion como fuentes terrestres, las fuentes y registros Taygeteanos confirman lo que dicen estos dos investigadores en un porcentaje muy alto.

Tiamat, el planeta destruido hace 12,500 años, era un planeta muy grande, como de 80% el tamaño de Neptuno, y estaba más cerca de la Tierra que lo está Marte hoy, como ya hemos hablado. Era un planeta de agua con pocas islas que era muy luminiscente porque con su gran tamaño reflejaba mucho al Sol, y esta es la fuente de todas las mitologías asociadas a dos soles en este sistema estelar.

La palabra DESASTRE viene de DES = QUITAR, DESTRUIR, DESHACER y ASTRO. CATÁSTROFE: CATA, DESTRUIR O DESMEMBRAR y ASTRO.

Es ahora el cinturón de asteroides. No regresará Hercúbulos o Nibiru. Simplemente los eruditos modernos no saben todos los datos y hacen sus propias conjeturas. Solo los dos eruditos mencionados arriba lo tienen correcto. Y como ya mencioné, la NASA o el JPL, están viendo la masa combinada de tres objetos más pequeños y distantes que faltan para explicar el movimiento de este Sistema Solar al haber una faltante en la ecuación. Esta es la respuesta oficial y definitiva de parte de nosotras con respecto al tema de Nibiru.

Robert: Muchas gracias de nuevo, Swaruu. Gran trabajo. Estas respuestas son las que me dan credibilidad de vuestra existencia. No a mí, que yo ya sé que sois de verdad, quien decís quien sois, pero para los incrédulos. Gracias de nuevo, Swaruu.

Swaruu (9): Increíbles siempre habrá. Se tienen que ir ligando las cosas, sumándolas para ver que claramente esta transmisión e información no proviene de la Tierra.

Robert: Swaruu, se ve que no viene de la Tierra. Ok. Una pregunta relacionada con Nibiru o la relacionan con Nibiru, que es la enana marrón, Némesis, ¿existe? Gracias.

Swaruu (9): No. Para nosotras es otra variante de lo mismo.

Robert: Es que quiero zanjar este tema que solo causa terror a la población. Gracias.

Swaruu (9): Se cubren con eso de enana marrón para justificar que no se ve, pero es inconsistente porque por más marrón que sea se vería desde la Tierra, o desde cualquier punto del Sistema Solar, a menos de que se haya colapsado sobre sí misma en un agujero negro y también lo sabrían, y aun así, esa teoría de colapsar de las estrellas es muy de 3D y se necesita revisión. Sólo eso.

Robert: Muchas gracias otra vez, Swaruu. Tus respuestas están muy bien estructuradas y fáciles de entender por todos.

Swaruu (9): Según Michael Tsarion hay un trauma muy grande en la psique del ser humano que explica muchas cosas sobre su comportamiento esquizofrénico. Él dice que ese trauma viene por un cataclismo que él relaciona con la destrucción de Tiamat y el diluvio que lo siguió, y pudiera estar en lo cierto. Pero lo que yo le insistiría, y veo que él no podría tener estos datos, es que ese trauma viene de más atrás y es el de ser una raza perseguida al borde de la extinción por el complejo o alianza reptil. Gracias.

Robert: Gracias otra vez. Sí, puede ser cierto esto de algún modo que queda grabado en la memoria o en algún otro lado de los humanos. Gracias de nuevo.

Swaruu (9): Sí, en el ADN, dicta un comportamiento en común, también la aversión común hacia las serpientes.

Robert: Sí, es curioso, son animales repelentes.

Swaruu (9): Lo que le decía a Gosia en el tema que estamos tratando en este momento. Para las antiguas sociedades basadas en influencia altamente reptil, como el Egipto antiguo, el jeroglífico para representar a la mujer es una serpiente. Viene del emblema del caduceo, serpiente como en cadena de ADN, porque la mujer es la que da a luz a su genética.

Así lo del jardín del Edén es una representación simbólica de otro acontecimiento. Los adanes y las evas de la raza adámica, que estaba siendo o intentaban limitar genéticamente los reptiles invasores, que eran sus esclavos sin saber que lo eran, estaban desnudos en el jardín del Edén, Atlántida, desnudos no de ropa, desnudos simboliza sin conocimientos, y entra al jardín del Edén, Atlántida, la serpiente. Serpiente igual mujer, igual Lemuria, igual base avanzada Taygeteana. Y le da a Eva, porque fueron las receptoras al también ser mujeres, el fruto del conocimiento, la manzana, que también simboliza Apple Computer por esta razón, y los libera de la opresión dándoles la consciencia de que están desnudos. Es lo que hacemos ahora

otra vez, hacerles ver a la raza la adámica ú homo Atlantis, los humanos terrestres, que no tienen el conocimiento, que están desnudos y que deben despertar.

Robert: Qué interesante, Swaruu, todo tiene su lógica. Me gusta. Gracias.

Swaruu (9): Esto está documentadísimo, no son teorías locas.

Robert: Gracias. Nunca antes lo escuché de esta manera.

Swaruu (9): Puedo hablar por días sobre los detalles.

Robert: Me gusta este tema.

Swaruu (9): También qué está detrás de Moisés y el éxodo. Sucedió, pero no es lo que os dicen. Estoy consumiendo mucho tiempo y tienes preguntas para mí.

Robert: No, Swaruu, lo que cuentas me es muy interesante. Sigue por favor. Gracias.

Swaruu (9): Es que nunca acabaría. Mejor pregúntame algunas cosas y luego lo seguimos. Es que esto es larguísimo.

Robert: Te quería preguntar cosas sobre Moisés. El último día que nos vimos, como por ejemplo, ¿qué pasó en el monte Sinaí? Gracias.

Swaruu (9): Ok. Moisés en realidad era Akhenatón. Al imponer su monoteísmo solar, culto a Aton, 1400 años AC, el pueblo egipcio y el alto clérigo, que eran muy tolerantes, acabó por expulsar al faraón Akhenatón y a sus seguidores al no estar de acuerdo con sus imposiciones. De ahí surge mucha confusión y al parecer lo que sucedió en el monte Sinaí fue una interacción con los tripulantes de una nave reptil la cual no tenemos identificada cuál fue exactamente.

El abrir el mar es otro simbolismo que representa el viajar a ultramar en donde ese pueblo expulsado se asentó en otros lugares como Grecia e Italia, y fueron en gran parte los fundadores de Roma, historia de Rómulo y Remo.

Las personas en la Biblia vienen de linajes reales y de élite, o personas adineradas de Roma. Esto después, durante la creación del cristianismo, se usaron como títeres con los nombres ligeramente cambiados. El rey Salomón significa rey Sol o rey Dorado, y es más culto solar.

La creación del cristianismo se basa en leyendas mayormente celtas y egipcias por lo que ambos lugares no se promueve su investigación histórica por razones de encubrimiento. José era el cuidador de Akhenatón y estos registros estaban en posesión de los druidas irlandeses que tienen una relación muy estrecha con Egipto. Esto muy pocas personas lo saben y es también la razón del exterminio de los druidas en el norte de Europa, y en las Islas Británicas. Judaísmo viene de druidismo como palabra.

Robert: Swaruu, sí, se sabe lo de los celtas. El ADN de los faraones es celta o eso dicen.

Swaruu (9): ¿Qué es lo que se sabe? Correcto.

Robert: Lo vi en un artículo.

Swaruu (9): Ok.

Robert: Eran blancos de pelo rojo. Muchas gracias por la lección de historia. Me ha gustado mucho.

Swaruu (9): Sí, los que provenían de lo que quedó de la Atlántida después de la inundación que fueron los que se lograron refugiar en las tierras altas, ahora Irlanda del norte y Escocia.

Ahora, la supresión de las creencias politeístas de Egipto en manos de los atonistas suprimen el culto a la diosa Nefertiti, Isis, Sara, Cleopatra, Mut, Sekmet, etc., etc., por el culto solar masculino. Esto también sucede como venganza en contra de la mujer, de todo lo femenino, por parte del Cabal controlador que también estaba detrás de Akhenatón y su agenda monoteísta, como venganza a lo que las Lemurianas-Taygeteanas hicieron al liberar al pueblo adámico. Claro que en las escrituras lo van a voltear todo diciendo que Adán estaba en un paraíso. Ajá, sí, paraíso esclavo e ignorante.

Robert: Muchas gracias otra vez, Swaruu. Tu conocimiento me hace sonreír de felicidad porque todo me resuena, absolutamente todo. Gracias por compartir. ¿Puedo hacer un vídeo sobre esto?

Swaruu (9): Anukis y Satis, todas mujeres. Génesis, la palabra significa: de los genes de Isis.

Robert: Swaruu, entonces las tablas o los 10 mandamientos que le dieron a Moisés, ¿eran reales?

Swaruu (9): No creemos que se los hayan dado a Akhenatón los de la nave. Más bien Akhenatón, al ser uno de ellos, bajó con la idea de las tablillas. Esto como primera fase de la creación de una nueva religión con fines de control de población. Pero es de una naturaleza muy básica. Se dice que se pusieron en el Arca de la Alianza.

Esto para nosotras no tiene sentido porque las arcas son repositorios o lugares en donde se conserva todo el ADN de un planeta, de todas las especies de un planeta. De igual manera, un arca no es sólo una caja refrigerada porque tiene sistemas de autoprotección muy avanzados. Las arcas no son de fabricación reptil, son de fabricación Taygeteana, y los emblemas de ángeles arriba con las alas tocándose son emblemas Taygeteanos.

Hay tres arcas con el ADN de la Tierra. La primera está muy dañada y creemos que ya no funciona, y el ADN está destruido. Esta arca está en posesión de los EE.UU y está en el Área 51. La segunda está en la base Vladivostok de Rusia, en el Polo Sur, y está operando y funcionando. Y la tercera está aquí con nosotras.

Robert: Me alegro de que esté con vosotras la tercera. ¿La de la base de Rusia exactamente, qué está haciendo?

Swaruu (9): Está lista para activarse si es necesario. Es un sistema de protección para todo el ADN del planeta. No sólo del que está dentro del arca. Esto quiere decir

que está protegiendo a los habitantes del planeta, por eso se dice que el ejército que tenga el arca por delante será invencible. Ahora lo tiene Rusia en la Tierra y nosotras aquí. Ambas trabajando en conjunto. Su tecnología es de punta y es altísima. No habrá guerras atómicas ni demás catástrofes mundiales, solo regionales, pero se trabaja en suprimir eso también.

Robert: Muchas gracias de nuevo. Swaruu, ¿los alimentos transgénicos están haciendo mutar el ADN de todos?

Swaruu (9): Sí, los transgénicos sí mutan el ADN. Ese es su verdadero propósito pero no pueden trabajar solos, necesitan un gatillo o componente de conciencia que los active. Ese componente de conciencia se les da a la población con el uso de control mental de la Matrix o de creencias en materia de salud especialmente. Razón de tanta actividad de naves sobre el volcán Kilauea en estos últimos días.

Robert: Háblame del volcán. ¿Qué está pasando? Te lo quería preguntar antes. La gente está preocupada. Gracias. Me lees la mente.

Swaruu (9): Volcán. Actividad muy acelerada en toda la zona por aumento de presión interna provocado artificialmente por medios HAARP negativos, con los cuales también crearon el terremoto de Japón y el de México, recientemente entre otros como el de Nicaragua. Se intenta crear más caos, conflictos, desestabilidad. Estos son procesos naturales de la Tierra que son usados con tecnología para provocar su actividad. Es algo natural pero impulsado por tecnología. De igual manera, los Dieslientiplex Arcturianos y los Andromedanos, están muy metidos en la tarea de prevenir y revertir estos problemas, así como los relacionados a la contaminación radioactiva ionizante. Se ha terminado el tiempo.

Robert: Sí, muchas gracias, Swaruu. Hoy ha sido un día excelente. Bye. Gracias.

Swaruu (9): Gracias a ti, Robert. Hasta mañana a la misma hora. Gracias por estar aquí. Bye.